
 

 

 

 

 

 

Membres présents :  Membres absents excusés : Membres absents : 

Thierry VICTORIN Président Luxon NOEL Victor AMOSIE 

Stève JEAN-MARIE Sonia JOSEPH Maurice DUJON 

François MERILLE Patricia ELIMA Raymond ELINA 

Thierry PASCAL Jean-Pierre LINDOR Rolande SILEBER 

Antoine ADA   

Grégory PREVOT   

Emmanuel HODEBOUR   

   

 
La commission s’est réunie le 16/08/2021 à 19h30 en visio conférence   … pour se prononcer 

sur l’ordre du jour suivant : 
  

- RENCONTRE CRA/COMITE DIRECTEUR 
- PRECISION SUR LE DEBUT DE SAISON 
- DEFRAIEMENT TOURNOI PEPITO 
- DEFRAIEMENT ARBITRE FUTSAL 
- INDEMNITE FORMATION SECTION ARBITRALE 
- CALENDRIER DE FORMATION 
- ORGANISATION INTERNE DE LA CRA 
- QUESTIONS DIVERSES  
 
 

RENCONTRE DES MEMBRES DE LA CRA AVEC LE COMITE DIRECTEUR 

Après la demande de la CRA au Comité Directeur de la Ligue de Football de la Guyane, le Président de 

la ligue de football précise que cette rencontre aura lei en visioconférence le 23/08/2021. 

PRECISION SUR LE DEBUT DE SAISON 

Des précisions ont été demandées au Comité Directeur concernant le début de saison. 

- Eut égard des incertitudes, le Président de la Ligue attend un certain nombre d’information 

pour savoir si les matchs du 21/08/2021 (matchs de coupe de Guyane 2020/2021) auront bien 

lieu. A ce sujet, un courrier commun avec les ligues des Antilles a été envoyé à la FFF pour 

demander que les mesures concernant la situation sanitaire soient adaptées aux ligues ultra-

marines 

 

- Concernant la date de la prochaine commission médicale, le Président de la CRA est en attente 

de la réponse. Cependant il est à noter que les arbitres de moins de 35 ans doivent fournir 

selon les réponses au questionnaire de santé une attestation. Pour les arbitres stagiaires, un 
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certificat médical ou leur licence de joueur le cas échéant est suffisant jusqu’à ce qu’ils soient 

nommés arbitre de ligue. 

 

DEFRAIEMENT DU TOURNOI PEPITO 

Le Président de la CRA a reçu une information venant des organisateurs de l’association, qui stipule 

que seul un document avec une signature permettrait le défraiement des arbitres. 

Le Président se charge de rencontrer SONIA JOSEPH pour signer le document et ainsi solder le 

défraiement des arbitres. 

DEFRAIEMENT DES ARBITRES FUTSAL 

Les arbitres de futsal n’ont toujours pas eu le défraiement de la saison 2020/2021. Il apparait que les 

documents comptables relatifs aux matchs officiés par les arbitres ont été envoyé dès le début du mois 

de juillet.  

Le Trésorier Général de la ligue a informé qu’il attendait le retour de Mme la Directrice pour régulariser 

ce fait à savoir le 09/08/2021. Le 12/08/2021, il a été relancé par le responsable de la Section futsal, 

Grégory PREVOT. La CRA est en attente du retour du Trésorier Général. 

INDEMNITES DE FORMATION SECTION ARBITRALE 

Grégory PREVOT en charge de la section arbitrale a transmis cet état de service à Mme La Directrice. Il 

est en attente du remboursement de ses frais et n’a pas de retour de l’administration de la ligue. 

CALENDRIER DE FORMATION 

Formation théorique Arbitre futsal du 23/08/2021 au 27/08/2021 et 06 au 10 septembre 2021 

Le responsable de la section futsal précise qu’une 3ème session sera organisée avant le 31 janvier. 

Le Président de la CRA précise que le calendrier de formation sera mis en place et commencera par le 

bassin des Savanes. 

ORGANISATION INTERNE DE LA CRA 

Le Président présente une organisation du traitement des courriels via la boite officielle de la CRA. 

Ainsi tous les membres de la CRA pourront avoir un droit de lecture mais seuls certains membres 

auront un droit d’écriture sur la boite officielle de la CRA. 

Chaque responsable de section devra donner les réponses aux interlocuteurs en passant par le 

Secrétariat Général. 

QUESTIONS DIVERSES 

Grégory PREVOT précise que les demande d’intégration à la CRA de Elodie LEONCO, Jean-Widly MEDE 

et Eric VERNET doivent être présentées au Comité Directeur.  

 

La commande des nouveaux écussons a été effectuée mais n’est pas arrivée. Le Président précise que 

puisque les badges « Elites » seront disponibles, les membres de ladite catégorie seront identifiés lors 

d’une prochaine réunion. 



 

Emmanuel HODEBOUR nouveau membre de la CRA intègre la commission de la fidélisation et de 

recrutement des arbitres, et la section féminine. 

 

Plus rien n’étant à l’ordre du jour,  

 

Fin de la séance : 20h45  

 

 

 

Le Secrétaire de séance 

Stève JEAN-MARIE 

Le Président de séance 

Thierry VICTORIN 

  


